There are no translations available.

Es uno de los hospitales más antiguos del Ecuador. Sus servicios datan desde 1564, en que se lo conoció con el nombre de Santa Catalina Virgen y Mártir. Se ha mantenido en el tiempo, no obstante las dificultades, gracias al espíritu de filantropía que distingue a los guayaquileños.

Desde 1888 la Junta de Beneficencia de Guayaquil, administra y sostiene el Hospital Luis Vernaza, que se caracteriza por atender con profesionales de alto nivel en diferentes especialidades médicas y quirúrgicas a personas de las diferentes provincias del Ecuador.

Acorde a la creciente demanda de pacientes y la nueva tecnología, el Hospital Luis Vernaza se mantiene en una constante renovación y reorganización de su infraestructura y equipos, implementando nuevas áreas de atención para brindar un mejor servicio a los miles de ecuatorianos que acuden diariamente en busca de atención.

Cuenta con modernos equipos médicos para el diagnóstico y tratamiento de los pacientes, como Tomografía Axial Computarizada, Eco Doppler Color 3D, Resonancia Magnética, ecógrafos y Rayos X fijos y portátiles, Cieneangeógrafo Laboratorio Clínico con equipos de última tecnología entre otros, que permiten tener un diagnostico oportuno y confiable para el paciente y el médico.

La consulta externa es una de las áreas que ha pasado por continuas renovaciones para facilitar la atención a los más de 200 mil pacientes que acuden aproximadamente al año. La emergencia del Vernaza trabaja las 24 horas del día, y, es sin duda alguna la que mayor capacidad de pacientes recibe en el país, donde se atienden alrededor de 140 mil pacientes anualmente; en el Hospital Vernaza se realizan un promedio de 18 mil cirugías.

Por su amplia capacidad de atención el Luis Vernaza, cuenta con los servicios de Dermatología, del Centro de Entrenamiento de Cirugía Laparoscópica, CENPE, Centro de Nutrición Enteral y Parenteral, único en el país, Ginecología, la Unidad de Quemados, el área de Hemodiálisis; Servicio de Hemodinamia, Servicio de Cardiología, la Unidad de Transplantes de Órganos y Tejidos, acreditada por la ONTOT, y se mantiene vigilante implementando campañas abiertas a la comunidad para concienciar sobre la importancia de la salud preventiva en enfermedades como la diabetes, insuficiencia renal y obesidad, quemaduras y otras, que afectan a un gran porcentaje de la población.

Entre las divisiones clínicas con las que cuenta el Hospital Luis Vernaza están las de Cirugía, Medicinas, Ginecología, Medicina Interna, Cardiología, Dermatología, Gastroenterología, Neumología, Endocrinología, y enfermedades metabólicas, Nefrología y Oncología, Cirugía General, Oftalmología, Otorrinolaringología, Urología, Cirugía Ortopédica y Traumatología, Cirugía Cardiovascular y Torácica, Proctología, entre otras.

Otro de los avances del Hospital Luis Venaza es la Unidad de Transplantes de órganos y tejidos, que se creó en el 2009, tiempo en el que se ha logrado realizar 14 transplantes renales con donantes cadavérico; en el mismo hospital el equipo logra la donación de los órganos y se han realizado ablaciones múltiples de órganos, es decir, riñones, hígado, corazón, corneas y huesos, para beneficiar a los pacientes que se encuentran en espera de un transplante para vivir.

Mediante convenio suscrito con el IESS y la JBG, el Hospital Luis Vernaza fue el primer hospital de la Junta que se unió a la red de salud pública, para atender a los afiliados del Seguro Social en las diferentes especialidades de la medicina.

El Hospital Vernaza ha hecho historia con operaciones de corazón abierto; transplantes renales; transplante de córnea; y, además, con su Unidad para Quemados.

Esta es parte de la historia del Hospital Luis Vernaza, administrado por la JBG, que sigue creciendo en su parte organizativa, técnica, docente – científica y tecnológica, al servicio de los ecuatorianos.

Por ser un hospital auténticamente de docencia, sus médicos dedican tiempo para investigaciones de enfermedades tropicales, realizan investigaciones de diferentes órdenes, las que son expuestas a nivel internacional y en Congresos Médicos. Tiene a su haber una cantidad de reconocimientos internacionales por las investigaciones científicas que en él se realizan.

Para recordar sus 446 años de creación y servicio, se han programado varias actividades y la Sesión Solemne, para este jueves 25 de noviembre a las 11H00 en el Auditórium del Hospital

Hospital Luis Vernaza cumple 446 años de vida	sirviendo a los ecuatorianos que más nece	sitar
Friday, 19 November 2010 07:53		

Luis Vernaza.